

Neuerscheinung!

Flucht aus dem Kloster

Bekenntnisse und Enthüllungen des Karmelitenpriors Martin Lintl

Der Verfasser enthüllt mit erstaunlicher Offenheit die in den Klöstern und durch einen großen Teil des katholischen Klerus betriebene Hez und Propaganda gegen den Staat. So liefert er u. a. sehr aufschlußreiche Belege über die in den Klöstern und unter dem Klerus betriebene Flüsterpropaganda gegen den Staat, über angebliche „Verfolgungen“ des katholischen Klerus und der katholischen Kirche, über die illegalen Beziehungen zum Ausland, über geheime Versammlungen des katholischen Klerus, in denen die Kampfsparolen gegen den Staat ausgegeben wurden, über das Einschmuggeln von staatsfeindlichem Propagandamaterial aus dem Ausland in die Klöster. — Zum Schluß gibt der Verfasser einen hochinteressanten Einblick in den Zustand der sittlichen Dekadenz des katholischen Klerus besonders in Bayern und Tirol. Seine Ausführungen sind insofern einzigartig, weil jeder von ihm gebrachte Bericht durch Namen belegt wird.

Umfang 64 Seiten, kartoniert. Einzelpreis RM 0.40

Bei Abnahme von 50 Stück RM 0.36 | bei Abnahme von 500 Stück RM 0.30

Bei Abnahme von 100 Stück RM 0.44 | bei Abnahme von 1000 Stück RM 0.28

Bezugsbedingungen und Rabatte auf Anfrage.

Zu beziehen bei

Deutscher Verlag für Politik und Wirtschaft G.m.b.H., Berlin C 2

Als zweite Folge des „Bamberger Dichterkreises“ erscheint Ende Februar:

Tafelrunde bei E. Th. A. Hoffmann

Herausgegeben von

Heinrich Zerkowen

Mit 15 Dichterporträts nach photographischen Aufnahmen auf Kunstdruckpapier.

Holzfrei. Künstlerischer mehrfarbiger Schutzumschlag.

Kartoniert RM 2.80 Ganzleinen RM 3.80

Auf einer Fahrt durch die Ostmark begegneten einander vor einigen Jahren zehn Dichter, die aus innerer Zielrichtung heraus beschlossen, eine Werkgemeinschaft einzugehen. Eine Zielrichtung, die mit einem einzigen Wort: „Deutschland“ umschlossen war und ist. Die erste Veröffentlichung dieses „Bamberger Dichterkreises“ kennzeichnete die Sammlung „Zehn Dichter — zehn Landschaften“. Zu den hier vereinigten Max Barthel, Stefan Andres, Roland Betsch, Hans Brandenburg, Friedrich Deml, Hans Frank, Otto Smelin, Hans Christoph Kaergel, Ernst Ludwig Schellenberg, Heinrich Zerkowen sind auf dem Wege zu Großdeutschland in die neue Gemeinschaftsveröffentlichung „Tafelrunde bei E. Th. A. Hoffmann“ hinzugegetreten: Ludwig Friedrich Barthel, Felix Lügendorf, Josef Friedrich Perkonig und Anton Wurzer.

Hier wie dort klingen Verse und Prosa zusammen, ernste, ja erschütternde Dichtung wechselt mit heiterer und ausgelassener Stimmung. So entstand wiederum ein deutsches Dichterbuch, das durch vielerlei Bildschmuck den Reiz des Persönlichen und des Unmittelbaren noch erhöht.

Vorzugsangebot  i. Bestellzettel

Verlag Otto Janke, Leipzig